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APACHE et 
les dernières 
élections :

APACHE étant une association apoli-
tique, nous ne sommes pas intervenus 
lors des dernières élections. 
Nous avons reçu les candidats qui ont 
souhaité nous rencontrer afin de 
connaître leurs positions sur les dossiers 
qui nous préoccupent. 
Maintenant que les urnes ont rendu leur 
verdict, nous prenons acte des résultats 
et félicitons notre député Jean Luc FUGIT. 
Nous serons là pour lui rappeler les engage-
ments qui ont été pris à savoir au niveau du 
dossier de l’A46 Sud, des actions équiva-
lentes à celles qu’il a eu pour l’A45 à l’ouest 
et qui ont concouru à l’arrêt du projet. 
Nous espérons que l’issue sera la même 
pour cette troisième voie de l’A46 sud et 
que nous serons entendus pour le prolon-
gement de l’A432  au sud de Vienne, po-
sitions partagées avec notre député. 
De même, au niveau du CFAL Sud, son 
positionnement pour un tracé le long de 
la ligne de TGV correspond à notre at-
tente et nous attendons donc des actions 
concrètes sur le terrain. 

 
La saison 2021/2022 s’achève et on peut faire un bilan de 
nos actions.  
Beaucoup de présence de notre part notamment durant la 
concertation pour laquelle nous avons rédigé un cahier d’acteurs, 
participé à de multiples réunions et entrevues avec les garants.   
Notre point de vue a été pris en compte mais le résultat est assez 
décevant vu les décisions prises suite à la clôture des débats.  
Notre volonté reste intacte de faire renoncer l’Etat à ce projet. 
La période électorale a mis en arrière-plan l’avancée de ce 
projet mais les études se poursuivent.  
Deux accidents de poids lourds sur l’A7 dernièrement ont 
montré que sans solution parallèle, le secteur est complète-
ment bloqué.Nous l’avons rappelé au préfet par une lettre 
que nous lui avons envoyée qui rappelle qu’avec un prolon-
gement de l’A432 au Sud de Vienne, la saturation du trafic 
régional n’aurait pas eu lieu. (Voir site APACHE).  
Au niveau du CFAL Sud, le vieux serpent de mer refait sur-
face et il va falloir être vigilants.  
Nous avons sollicité les quatre députés (Abadi, Boumertit, 
Fugit et Tanzilli ) qui sont sur le secteur de FRACTURE afin 
de les rencontrer pour échanger nos points de vue sur ces 
deux dossiers et surtout soutenir notre demande de rencon-
trer le ministre des transports à la rentrée.  
Notre action s’est élargie ces derniers temps avec le dossier de 
l’aérodrome de Corbas.  Voir article dans ce numéro.  
La saison 2022/2023 sera l’occasion de fêter les 20 ans de notre 
association le 24 septembre avec un spectacle musical (voir ar-
ticle) et notre assemblée générale le jeudi 13 octobre sera aussi 
une opportunité d’un échange avec vous. Nous rappelons que 
notre association est apolitique et n’a qu’un but, contribuer du 
mieux que possible à protéger l’environnement de Mions.  
Le Conseil d’administration qui se réunit une fois par mois 
est ouvert à toute candidature.  
 
Nous vous souhaitons en attendant, d’agréables vacances !  
PS : Cette gazette vous semble-t-elle utile ?  
Comment percevez-vous nos actions ? Faite nous le savoir 
en nous envoyant quelques mots par mail. 

EDITORIAL 



Nuisances liées à 
 l’aérodrome de Corbas   

Au moment où le samedi ou di-
manche après-midi, nous aspirons 
à un moment de repos, notre tran-
quillité est très souvent perturbée 
par les nuisances sonores liées 
aux avions décollant de Corbas.   
Un arrêté municipal a pourtant le 
souci de préserver cette quiétude 
en interdisant par exemple l’usage 
des tondeuses à gazon mais les 
avions qui larguent des parachu-
tistes eux, qui ont un niveau sonore 
bien plus élevé, peuvent opérer 
sans problème. 

Lors du week-end du 11 et 12 juin 
des observations factuelles ont été 
faites et nous avons cosigné avec 
les associations MARIVA (Bron), 
ADEC (Chaponnay), MCN (Ma-
rennes), COVIFER (Corbas), LU-
CONA  (Saint-Priest), CIL 
Beauregard Champ-Blanc  (Dé-
cines-Charpieux), Association Ri-
baud-Roberdières (Chassieu), et 
AILF (Saint-Priest), un courrier 
adressé au préfet du Rhône et à la 
direction de l’aviation civile. 
 
Le but premier de ce courrier est 
de demander au préfet de faire res-
pecter la législation et surtout d’ai-
der à la rédaction d’une charte sur 
le modèle de celle qui a été faite à 
Bron afin de trouver une situation 
acceptable.  

Vous pouvez trouver ces  
documents sur le site  

APACHE-MIONS.fr  
 

Notre but n’est pas de stopper les 
activités sur l’aérodrome de Cor-
bas mais voir comment réduire le 
bruit de ces avions et définir des 
règles qui seront suivies afin que la 
cohabitation se passe au mieux. 

APACHE a 20 ans cette année...APACHE a 20 ans cette année...
Comme toutes les associations de la fédération 
FRACTURE, APACHE a 20 ans cette année…Pour fêter 
cet anniversaire, nous avons programmé différentes 
manifestations : 
 

- une exposition sur l’historique de notre  
  association, ses actions passées et en cours 
 et des panneaux expliquant les dangers qui 
 nous guettent.  
- un spectacle unique le 24 septembre à 
  21h00, au centre  culturel de Mions.  

Un artiste MISTER 
MAT, qui est déjà 
venu à Mions mais 
qui a fait son chemin 
depuis en finissant 
notamment second 
de la dernière saison 
de The Voice de TF1. 
 
Il sera sur la scène au centre culturel pour nous in-
terpréter des titres de la chanson française, mais 
aussi des standards de la soul music et des chansons 
de sa composition.  
Sa voix pleine de groove et d’émotions lui a permis 
de se faire remarquer et ses concerts avec des salles 
pleines partout en France sont là pour en témoigner.  
Un programme exceptionnel donc, c’est ce que 
nous vous proposons pour cet événement.  
266 places, pas une de plus ! En tant qu’adhérent APACHE, 
nous vous proposons de réserver en priorité par mail à 
apache.mions@gmail.com en précisant vos nom et pré-
nom, numéro de téléphone et nombre de places réser-
vées. Un tarif unique 15€… N’attendez pas car dès que 
nous ouvrirons la réservation à tous ... il sera trop tard…  
Veuillez noter que les bénéfices de la billetterie, 
seront reversés à l’association Docteur Clown, une 
association implantée à Lyon et qui visite les en-
fants malades dans les hôpitaux de la région, pour 
leurs redonner un peu de sourire.  

Comme chaque année, nous vous donnons rendez-
vous  au FORUM DES ASSOCIATIONS qui aura lieu le 
DIMANCHE 12 SEPTEMBRE de 10 h. à 17 h. 30 au 
PLATEAU JEAN-TARDY


